

Lundi 16 janvier

Un magnifique ciel bleu nous a accompagnés durant toute cette belle journée, ce qui a compensé le froid de la journée.



Les classes d'Alison, Maud et Jean-Pierre ont appris les règles d'une école de la région durant les années 1910.



Les élèves de Véronique ont découvert le mode de vie d'une famille paysanne au début du siècle dernier.



La classe de Grégory quant à elle a expérimenté le métier de sauveteur en montagne.

Cette deuxième journée a également permis à une majorité d'enfants de découvrir les joies de la glisse sur des skis mais également, pour certains, sur de petites luges.



N'oublions pas les estomacs... les soirées raclettes ont commencé ce soir pour le plus grand plaisir des enfants.

